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Es schreiben Ihnen
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Burgdorf, den 10.04.2023
Anfrage – Schwimmzeiten für die TSV-Schwimmsparte

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrter Herr Jankowski-Zumbrink,

vor kurzem erreichte uns, wie Ihnen wahrscheinlich bekannt ist, der Hilferuf der TSV-Schwimmsparte. Die
Schwimmsparte hat es in den letzten Jahren besonders hart getroffen, so führten in der letzten
Wahlperiode bereits kleinere Maßnahmen dazu, dass das Hallenbad längere Zeit geschlossen werden
musste, was sich dann – nachvollziehbarerweise – in der Corona-Krise erneut und deutlich länger
wiederholte um auch jetzt im letzten Dreivierteljahr durch den Umbau des Hallenbads sich fortzusetzen.

Gemeinsammit unseren Ratskolleginnen der anderen Fraktionen1 ist es uns wichtig, dass die Zahl der
Nichtschwimmer deutlich gesenkt wird und der Schwimmsport angemessen gefördert wird. Gerade auch
für diesen Zweck haben wir ein eigenes Hallenfreibad. Leider, so hat sich in den Gesprächen mit der
Schwimmsparte des TSV für uns herausgestellt, ist zwar dankenswerterweise an Schwimmzeiten für die
DLRG gedacht worden, die TSV-Schwimmsparte aber musste bisher mit sehr geringen Schwimmzeiten in
Lehrte(!) auskommen und plant notgedrungen mit Zeiten im Hänigser(!) Freibad. Vor all den Krisen, hatte
die TSV-Schwimmsparte an mehreren Tagen in der Woche Schwimmzeiten in unserem Hallenfreibad.

Bitte teilen Sie uns mit, ab wann und unter welchen Bedingungen es möglich sein wird, dass unsere
Burgdorfer TSV-Schwimmsparte wieder an mind. drei Tagen Schwimmzeiten erhalten kann.

Bitte bedenken Sie bei der Planung der Schwimmzeiten, dass die TSV-Schwimmsparte sich nur dann an
Projekten wie der Schwimmoffensive der Region beteiligen kann, wenn sie auch entsprechende
Schwimmzeiten und Bahnen hat. Kindergartenkindern und Grundschülern kann man nicht „in den
Abendzeiten“ das Schwimmen beibringen, bzw. auf dem Seepferdchen aufbauen. Hierzu sind Zeiten am
späten Nachmittag notwendig. Wir bitten darum entsprechend mit dem Vorstand der Schwimmsparte
Kontakt aufzunehmen.

Insgesamt müssen wir die Hürden für den Erwerb der Schwimmfähigkeit größtmöglich senken. Die
Einräumung von adäquaten Schwimmzeiten für die TSV-Schwimmsparte ist ein Schritt auf diesemWeg.

Wir bitten um Beantwortung per E-Mail.

Mit freundlichem Gruß

Rüdiger Nijenhof
-Fraktionsvorsitzender-

1 Besonders möchte ich hier den vorbildlichen Antrag von Frau Gersemann (SPD) zur Förderung der
Schwimmfähigkeit nennen.
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